

## Felix Salten an Arthur Schnitzler, 23. 5. 1894

Herrn D<sup>f</sup> Arthur Schnitzler  
IX. Frankgasse N<sup>o</sup> 1

Lieber Frd. Leider kann ich morgen nicht mitthun. Abends, (morgen) bin ich  
5 möglicherweise im Arkadencafé. Es wäre gut, wenn wir Alle wieder einmal bei-  
sammen wären, bevor Beerhfm. wegweist.

Herzlichst Ihr

Salten

© CUL, Schnitzler, B 89, A 1.

Postkarte, 245 Zeichen

Handschrift: schwarze Tinte, lateinische Kurrent

Versand: 1) Stempel: »Wien 1/1, 23 V 94, 4–N«. 2) Stempel: »Wien 9/2 71, 23 V 94, 4 10N«.

Schnitzler: mit Bleistift datiert: »23/5 94«

Ordnung: mit Bleistift von unbekannter Hand nummeriert: »37«

<sup>3</sup> *morgen nicht mitthun*] siehe A. S.: *Tagebuch*, 24. 5. 1894

<sup>5</sup> *Beerhfm. wegweist*] Beer-Hofmann verreiste Anfang Juni gemeinsam mit Schnitzler und Bahr nach München.

### Erwähnte Entitäten

Personen: Hermann Bahr, Richard Beer-Hofmann

Orte: Café Arkaden, Frankgasse 1, I., Innere Stadt, IX., Alsergrund, München, Wien